

Badminton: Werther IV überrascht zum Auftakt

Altkreis (star). Die heimischen Badminton-Spieler haben auf Kreisebene die Saison 2011/12 eröffnet. Im Kreisliga-Derby setzte sich Spvg. Steinhagen II bei SC Peckeloh II durch. TV Werther IV überraschte gegen Sennestadt II.

Kreisliga: VfL Sassenberg - Spvg. Steinhagen 2:6. Nach dem Abstieg aus der Bezirksklasse setzt die Spvg. auf die Jugend. Raphael Dalpke/Sebastian Birke, Stephanie Pieper/Nicole Koczorek, Dalpke, Julius Münting, Dominik Lüthgen

chen Hülsmann, Reinhard Lütke-meier/Marco Werning (kampflos), Uta Möller/Frauke Ruwisch, Lüt-kemeier, Werning sowie Hülsman-n/Ruwisch ließen im Altkreisduell nichts anbrennen. Für die Gastgeber schwächten Marcel Wünsche und Katharina Godt ab.

TV Werther IV - SF Sennestadt II 5:3. Den überraschenden Heim-sieg brachten Michael Kay und die überzeugende Ersatzfrau Tanja Weber im Mixed unter Dach und Fach. Zuvor waren bereits Ramazan Turhan/Lukas Osterloff, Verena Pellmann/Weber (kampflos), Jochem Kießling-Sonntag und Osterloff erfolgreich gewesen.